

Sesiones del Congreso Mundial de Vulcanología se celebrarán en LANZAROTE

La noticia ha sido divulgada por T. V. española

Para el presente año está prevista la celebración en Canarias del Congreso Mundial de Vulcanología en el que participarán relevantes personalidades internacionales en esta rama de la Geología.

3 DIAS EN NUESTRA ISLA

El Congreso, según sabemos extraoficialmente, tendrá once días de duración y tendrá su sede en Santa Cruz de Tenerife en donde los asambleístas permanecerán 5 días, trasladándose después a Gran Canaria y Lanzarote, con estancia total de 6 días.

La Cueva de los Verdes, con sus magníficas condiciones naturales, será el adecuado y majestuoso marco para la celebración de algunas sesiones del Congreso cuyo mes de celebración se ignora todavía.

Esta importante noticia fue difundida por el corresponsal de la Agencia Cifra en Arrecife y recogida por T. V. en Canarias, que la ofreció en su tele-diario de la noche del martes, y Radio Nacional de España, en Madrid.

Otro récord nacional climatológico de ARRECIFE

(Página 5)

Taxis aéreos entre Barcelona, Madrid y Valencia

VALENCIA.—Ha sido autorizado por la Secretaría de Aviación Civil el establecimiento de un servicio de taxis aéreos, que harán el recorrido Valencia-Madrid-Barcelona, con aviones modelo «Azteca» y «Twin Comanche». Los aparatos «Azteca» desarrollan una velocidad de 320 kilómetros por hora y tienen cabida para cinco plazas y el piloto. El «Twin Comanche» desarrolla 300 kilómetros por hora y tiene tres plazas, además del piloto. Los precios establecidos son 18 pesetas por kilómetro en los de 5 plazas, y de 14 en los de 3.



Núm. 639 - Año XIV

Arrecife de Lanzarote
18-Enero-1966

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR Y FUNDADOR
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LEGAL G. C. 14.1959

España es la segunda potencia pesquera de Europa y la décima del mundo

El puerto de Las Palmas, el segundo europeo en pesca desembarcada

Del nuevo diario «3E», reproducimos parcialmente un artículo firmado por R. C. P., de particular interés para nuestra provincia:

«Según las estadísticas de la FAO, España ocupa el décimo lugar en la serie mundial, en lo que a volumen de pesca capturada concierne, y es el segundo país europeo, tras Noruega, si se excluye la Rusia euroasiática; nuestra cifra, ligeramente superior al millón de toneladas, queda muy por debajo de las correspondientes a Perú y Japón, primeros países pesqueros del mundo, cuyas cifras superan los 9 millones y 6 millones de toneladas, respectivamente.

Según datos que se recogen en el Plan de Puertos y en las Memorias de la Dirección General de Puertos, las capturas de pesca han pasado de los 766.504.121 kilos en 1960 a los 845.223.072 kilos en 1964; cifra en la que no se incluye ni el bacalao verde (aproximadamen-

te, 75.000 toneladas) ni los cetáceos (alrededor de las 3.000 toneladas), ni otras dos partidas de gran importancia en la actividad pesquera en la actual coyuntura, como son el pescado congelado (22.690.200 kilos) y la pesca transbordada (alrededor de 77.000 toneladas).

Los estudios realizados en aquella Dirección General acerca de la evolución del tráfico marítimo, y que se incluyen en el Plan de Puertos del año 1964, proporcionaron, dentro del capítulo de previsiones de tráfico, una cifra representativa del volumen de pesca capturada para el año 1968: 1.274 millones de toneladas, cifra conservadora, si se tiene en cuenta que la tasa de crecimiento anual del total de pesca capturada correspondiente al periodo 1950-62 fue del 7,9 por

100.

Concretándonos a la categoría de nuestros puertos como puertos pesqueros, debe indicarse que 12 de los 29 puertos mayores han tenido un tráfico pesquero durante el año 1964 superior a las 10.000 toneladas, y 6 por encima de las 40.000 toneladas. Los tonelajes de pesca desembarcada más elevados corresponden a La Luz y Las Palmas (101.290.365 kilos) y a Vigo (84.603.234 kilos), valores ambos pertenecientes a 1964.

Comparativamente, y con relación a otros puertos europeos de gran historial como pesqueros, estas cifras de La Luz y Las Palmas, y de Vigo, ponen de manifiesto la importancia de nuestro tráfico, en efecto: el tonelaje de pesca desembarcado en el puerto de La Luz y Las Palmas supera al de los puertos franceses de Boulogne y Lorient y el holandés de IJmuiden, y es inferior, únicamente, (Concluye en página última)

Los astrólogos italianos predicen lo que va a ocurrir en 1966

ROMA.—Los astrólogos italianos prevén para 1966 un atentado contra la vida del Presidente Johnson, el retorno de Kruschef al poder en la URSS y la abdicación de la Reina Juliana de Holanda.

Entre otras predicciones figuran una larga enfermedad del Presidente De Gaulle, la muerte de un cosmonauta en la Luna, erupciones volcánicas en Sicilia, la curación del cáncer y la diabetes y el fallecimiento de tres cardenales italianos.

Falleció la esposa de Cantinflas

TEMPLE (Tejas).—La esposa del actor cinematográfico Mario Moreno «Cantinflas», Valentina, murió de cáncer en un hospital de esta ciudad tenía cincuenta años de edad. El marido se hallaba a la cabecera de la enferma cuando ésta expiró. El pasado domingo la esposa del actor fue trasladada desde Méjico a esta ciudad de Tejas en el avión privado del Presidente Johnson.

El Presidente y Cantinflas son viejos amigos.

Crédito a la Cooperativa de Pescadores para construir un buque frigorífico

(Página 5)



El 10 de abril, primera escala del transatlántico griego «Akrópolis», que ha aplazado sus cruceros a Canarias

Con una partida de cemento llegó de Szczecin (Polonia) el mercante finlandés «Kirsti-H»

Dos buques congeladores franceses a aprovisionarse

El subagente de la Agencia Wagons Lits Cock, en esta plaza, don Casto Martínez, nos comunica que por noticias recibidas del director gerente de dicha Agencia en Las Palmas, se sabe que el transatlántico griego «Akrópolis», que tenía anunciada su primera escala en Arrecife, con una expedición de turistas, ha aplazado sus cruceros turísticos a Canarias previstos para el presente mes y los de febrero y marzo, iniciándolos el mes de abril, haciendo su primera escala en este puerto el 10 del referido mes.

Así, pues, serán 10 y no 14, los viajes que realice el lujoso navío de la «Typaldo Lines» a Canarias.

BARCO FRANCÉS DE LA ROCHELLE

En la pasada semana hemos registrado la entrada de dos congeladores franceses: el «Geo André», que entró en viaje directo de La Rochelle en ruta hacia la costa africana, y el «Ie des Faisants», que arribó procedente de la referida costa.

Ambos efectuaron operaciones de suministro, atracando en el muelle de Los Mármoles. **POR PRIMERA VEZ, UN BUQUE FINLANDES**

Dentro del notable tráfico de buques extranjeros que viene registrando Arrecife, anotamos hoy una novedad. La entrada, por primera vez, de uno de bandera finlandesa. Se trata del mercante «Kirsti H», viejo

carguero de unas 5.000 toneladas brutas y 130 metros de eslora, que arribó en viaje directo de Szczecin (Polonia) en ruta hacia Tenerife. Está matriculado en Porl.

PERMANECERA 4 DIAS EN PUERTO

Amaneció el domingo, tomando atraque en Los Mármoles en donde procede a la descarga de unas 2.000 toneladas de cemento de fabricación checoslovaca (40.000 bolsas). Viene tripulado por 38 personas y permanecerá en Arrecife hasta la noche del miércoles en que proseguirá viaje a Santa Cruz para donde conduce otra partida de cemento.

Estas son las notas portuarias de más relieve en la pasada semana.

Maniobras de la escuadra francesa en Lanzarote

El 25, ejercicios de tiro en el Roque del Este

El Ayudante Militar de Marina, don Pedro de Navarán, nos hace saber que el próximo día 25 la escuadra francesa del Mediterráneo efectuará ejercicios de tiro con fuego real sobre el Roque del Este, de 10 a 12 de la mañana y de 4 a 6 de la tarde, por cuyo motivo no podrá realizarse navegación de ninguna clase por dicha zona.

MANIOBRA EN LA ISLA

Otra noticia, que no hemos podido confirmar, señala que las unidades pertenecientes a la referida escuadra harán maniobras en aguas de nuestra isla durante varios días, noticia que nos complacemos en ofrecer a los lectores de ANTENA pues es posible que desde hoy mismo ya puede divisarse algún buque galo desde Lanzarote.

EL PASADO AÑO ANCLARON EN ARRECIFE 11 UNIDADES

Se recordará que, en marzo del pasado año, más de 20 buques de guerra franceses evolucionaron en las cercanías de la isla, anclando 11 en Arrecife, entre las que figuraban el crucero «Colbert» y el portaaviones «Clemanceau», este último de 32.000 toneladas.

Así, pues, en estos días habrá novedad y curiosidad portuarias.

CHISPAZOS

¡EL COLMO DE LOS COLMOS!

Titulares de un periódico de Tenerife: «A los jugadores del Las Palmas le confiscaron un cargamento de tabaco valorado en DOS MILLONES de pesetas»

El diario «La Tarde», de Tenerife, dice en su número del miércoles:

«El diario deportivo «Dicen», de Barcelona, publicaba en su número del pasado miércoles, la siguiente noticia comentada de su corresponsal en Madrid Francisco Yagüe, y que le fue servida por Europa Press.

«El Las Palmas y su original caso—que traspasa plenamente los límites deportivos—sigue siendo noticia. Esta mañana hemos podido averiguar quiénes eran los inculcados y qué clase y cantidad de contrabando fue encontrado en sus equipajes. Las maletas confiscadas por los aduaneros en Barajas pertenecían a la «estrella» del equipo, Guedes; a los porteros, Oregui y Ulacia; al defensa Aparicio; al «duro» volante Castellanos y a su compañero de línea Niz, y a un tal Alfonso, que no sabemos si es jugador reserva o algunos de los acompañantes de la expedición. Estos son los 8 nombres que figuran en el expediente elevado al Tribunal de Fraude y Contrabando, que hemos podido averiguar en Madrid, puesto que la expedición canaria, en Zaragoza, antes de salir para Barcelona—donde calculo habrán pasado y la noche—no quiso hablar del asunto.

En cuanto al cargamento hallado en las maletas, consta de 1.360 paquetes de tabaco de pipa de las marcas «Amphora» y «Amsterdamer», y 1.807 paquetes de cigarrillos «Clan», «L.M.» y «Gener». Es difícil la valo-

ración, por cuanto el tabaco en Canarias es mucho más barato que aquí, pero estableciendo el baremo por lo que el vicio de fumar nos cuesta, podemos decir que las bolsas de tabaco de pipa los venden las cerilleras de la Gran Vía a 60 pesetas y los paquetes de cigarrillos, unos con otros, van a 5 duros por unidad. El total, pues, se eleva a unas 200 mil pesetas.

Todavía no se sabe si el caso se fallará esta misma semana o si se espera el paso de los jugadores canarios por Madrid, a su regreso de Sabadell, aunque lo más probable es que los futbolistas se hagan representar por un abogado. Lo que hace falta saber ahora es qué opinará de todo esto la Federación Española de Fútbol que, deportivamente, nos parece puede tomar cartas en el asunto y tomar medidas de carácter disciplinario.»

Por nuestra parte sólo nos limitaremos a consignar lo siguiente: Un directivo responsable ha cifrado la cantidad de 36.000 pesetas, mientras el periodista madrileño, que no se auda con chiquitas, dice que son DOS CIENTAS MIL, y su colega tinerfeño pone de su particular cosecha que fueron DOS MILLONES.

Si la bola continúa rodando cuesta abajo, van a terminar diciendo que los jugadores amarillos fiataron un avión para llevarse a la Península todo el tabaco que hay en Canarias, que no es poco, por cierto. ¡Qué barbaridad, señores!

Termoeléctrica-Lanzarote

A V I S O

La Fábrica de Electricidad de Arrecife participa a sus abonados que, para efectuar trabajos de conservación, será interrumpido el suministro de energía eléctrica el próximo domingo día 23 en la calle José Antonio y transversales, en horas de 8 a 13.

Artículo 68 del Reglamento de Verificaciones Eléctricas.

Arrecife, 18 de enero 1966

Almacenes y Librería LASSO

Comunican a todos sus favorecedores que los números correspondientes a los cinco bonitos lotes de la rifa de Reyes son los siguientes:

- Primero número 30.684
Agradado don José Candela Martínez
- Segundo » 51.202
Agradada doña Amparo Cabrera de Rodal
- Tercero número 27.640
Agradada doña Cocola Cabrera de Guadalupe
- Cuarto número 13.397
Agradada doña Mercedes Curbelo de Parrilla
- Quinto » 49.765
Pendiente

Siempre al servicio del público

COLABORADORES DE «ANTENA»

La Virgen de las Nieves y su ermita en ruinas

Por **JOSE F. MORALES RODRIGUEZ**

Hace tiempo que en nuestra mente la idea de traer a estas columnas un problema que por su índole nos atañe a todos, urgiendo su inmediata solución. Es sobradamente conocido el lastimoso estado en que se encuentra el Santuario de Nuestra Señora de las Nieves, ubicado en la montaña de Tegui, y por esta razón, después de efectuar una corta visita de reconocimiento a fin de comprobar su estado en la actualidad, nos hemos decidido a publicar estas líneas con la única intención de que lleguen a cada uno de los corazones generosos que deseen colaborar en empresa tan ardua como significa la de dotar a Nuestra Señora de las Nieves de un nuevo y digno Santuario que sea nuestro homenaje de fe y gratitud.

Para el debido conocimiento del lector, nos limitaremos a referir cómo se cimentó la devoción de Nuestra Señora de las Nieves en nuestra isla de Lanzarote, merced al contenido de un vetusto documento, descubierto en el archivo Parroquial de Tegui, que nosotros recopilamos cuando hace exactamente dos lustros se le dio publicidad en un artículo basado sobre el mismo tema que hoy nos ocupa.

El contenido del mencionado documento, que por razones de espacio nos vemos precisados a reducir, es el siguiente:

«En la Villa de Tegui, a diecinueve de febrero del año mil seiscientos setenta y seis, Luis Alonso, vecino de esta isla, ante el Señor Vicario, compareció para hacer declaraciones, jurando decir la verdad de las voces que habla oído, a lo

cual contestó: «Que habrá quince días, estando en la Vega de los Valles, de donde es guarda, entre las once y doce de la noche, cuando se hallaba recogido, oyó una voz como clamorosa que decía: «¿No hay algún buen cristiano que alce la casa de la Virgen Santísima de las Nieves?», y viendo que no aparecía nadie volvió a acostarse. Se repitió el caso en noches sucesivas, de tal manera que puso a examen aquellas palabras, añadiendo, «que si con su mano él pudiera o hubiera caudal, no dilataría en levantar la ermita de Nuestra Señora de las Nieves.»

Como podemos observar a través de este documento, la advocación de esta Virgen en nuestra isla cuenta con bien fundados cimientos, siendo sin duda una de las más antiguas de nuestro archipiélago.

Aquel clamor de que nos habla Luis Alonso vuelve a dejarse oír hoy. Y decimos esto porque el actual Santuario, por el peso de los años, se ha resquebrajado en sus paredes y sus contrafuertes laterales amenazando desplomarse de un momento a otro. Por eso lanzamos esta angustiosa llamada. La Virgen de las Nieves es digna de un nuevo santuario. Un santuario que sea nuestro reconocimiento a sus excelsitudes y donde podamos rendirle culto. Solamente nuestra generosidad y comprensión puede convertir en tangible realidad esta gran obra. No desdeñemos la angustiosa y suplicante llamada que nuestra Madre Celestial nos dirige y convirtamos en realidad sus aspiraciones.

Tegui, Enero de 1966

Apartamentos **PARQUE**

Situados en el lugar más céntrico de la ciudad, con vistas al mar Avenida del Generalísimo 14,

PROXIMA INAUGURACION

Pida CRUZCAMPO bien fría, la cerveza más fina...

Hay que pisar con cuidado

Por **Facundo Perdomo**

Leemos no ha mucho un simpático chiste en un diario de la provincia. Lo dicho en el mismo se ilustra con la figura de dos peatones que transitaban por una zona de la capital denominada «Marbella»: ambos iban descalzos con los zapatos en la mano. ¿Por qué? Porque había un letrero que anunciaba: «A diez mil pesetas el metro cuadrado».

De esa verdad incuestionable, de esa locura llamada solares por los cuales hay que «pasar» con cuidado y con los bolsillos repletos de pesetas en billetes de a mil, extraemos nosotros el simil de «cómo debiera pasarse por todo cargo o cometido en el que hacer de esta vida.

No sé si ustedes lo recordarán; pero nosotros sí. Se trata de una película que rodaron en Arrecife hace unas semanas. Dos hombres iban a campo través cuando de improviso se tropezaron con un gran cartelón que avisaba: «Este campo está minado» (Y se pintaba en el mismo una calavera con dos tibias en forma de aspa). Fue tanto el pánico que embargó a dichos señores, que no se atrevieron a dar un paso más. Y allí se hubieran quedado eternamente a no ser por el alivio que le causara un campesino diciéndoles: «No hay ninguna mina, ese cartel lo he puesto yo para que no pase nadie por mi finca».

caben esos consejos. Hace falta, está haciendo falta en algunos sectores del desenvolvimiento social que nos implica, letreros de igual texto y grabación. Porque mientras algunos tengamos la plena seguridad de que nada les ocurrirá, de que bajo de sus pies no hay bombas ni polvorines, irán por la vida pisando fuerte y sin cuidado. Hay que pararlos en seco con esas impresos que avisan.

Lo malo del caso es ese «no pasa nada» (también título de una película) que dicen algunos. Pero vaya para ellos también la advertencia de «campo minado»: porque nadie está autorizado para hacer lo que le plazca jugando con intereses ajenos, aunque sí cuando se trata de los propios.

Debemos ir por la vida pisando con cuidado, porque hay muchas personas que padecen y tienen callos en los pies. Y también porque dónde y cuándo uno menos se lo piensa, salta por los aires hecho piltrafas para los cuervos o los gusanos. Y este año que ha empezado, puede ser terreno propicio y senda segura para meditar, cambiar de conducta y no llevar a cuestas estos engruimientos en perjuicio de otros: de entre los cuales siempre habrá alguno que pida cuentas que no pocos creen que son el femenino de cuento.

Arrecife de Lanzarote, Enero de 1966

En sentido figurado también

LABORATORIO DE ANALISIS

Manuel Medina Voltes

Especialista diplomado en Análisis Clínicos y Bacteriológicos

Diplomado en el Instituto Nacional de Parasitología

Ex-Ayudante del I. de Higiene de Granada

Ex-Ayudante del Laboratorio de Análisis Clínicos Militar de Madrid

FAJARDO, 18 (en farmacia Medina) ARRECIFE

SE MARCAN sábanas, almohadas, pijamas, camisas, pañuelos, etc. También se enseña a bordar a mano. Informes en Tenerife, 16. Arrecife

LOS SUCEOS EN TENERIFE

Lanzaroteño muerto en accidente de tráfico

Días pasados halló la muerte en Tenerife, al ser atropellado por un vehículo que circulaba por la autopista de La Laguna, don José Díaz Romero, de 57 años, natural de Masdache, casado en La Vegueta. La triste noticia fue comunicada a su señora viuda, doña María Duque, en la pasada semana.

La infortunada víctima del accidente, que deja tres hijos mayores de edad, se dedicaba a vender animales en otras islas del archipiélago.

Reciba su familia nuestro sentido pésame.

Perece un tripulante del «Vicentuco»

Justo Loreto Otero, de 37 años de edad, natural de Hillo (Pontevedra), halló la muerte a las 9 horas del jueves en accidente de trabajo ocurrido en la motonave pesquera «Vicentuco» (que en otro tiempo perteneció a Pagasa de Arrecife) de la que era tripulante.

Parece ser que cuando se procedía a izar un arte de pesca en la vecina costa de Africa, un filamen lo cogió de lleno lanzándolo al mar. Como el barco no estaba navegando, inmediatamente se arrojaron al agua dos compañeros de tripulación, también gallegos, logrando rescatar el cuerpo e izarlo a bordo. Se le practicó la respiración artificial, pero todo resultó inútil. Se ignora si pereció ahogado o como consecuencia del fuerte golpe recibido.

Su cadáver ha sido desembarcado en Las Palmas.

CARNET SOCIAL

VIAJEROS.—A Madrid hizo viaje, por vía aérea, el licenciado en Derecho don Oscar Torres Berriel.

—Marcharon a Cádiz, por vía marítima, don Pedro Medina Voltes, don Carlos Sáenz Reguera y don José Miguel García Bucesta.

—De Las Palmas llegó doña Mercedes Molina de Fernández.

—Hizo viaje a Santa Cruz de La Palma don José Conde Martín.

—Marcharon a la capital de provincia Mr. y Mrs. Stevenson.

—Llegó de Francfort (Alemania) don Leandro López.

—Marchó a La Laguna la señorita Otilia Aguilar Topham.

—Hizo viaje a la Península el profesor de la Escuela de Pesca de Cádiz, don Manuel Castro.

NATALICIOS.—Días pasados dio a luz una niña, la señora esposa del comerciante don Agustín Lasso de la Torre, de soltera Micaela Morera Rodríguez.

—También dio a luz, un niño, doña Juana Cancio Quintero, esposa de don César Fábregas Tejero.

FUNERAL.—El pasado miércoles se ofició en la iglesia parroquial de San Ginés una misa de «requiem» en sufragio del alma de nuestro paisano D. Santiago Hernández Expósito, en el primer aniversario de su muerte, a la que asistieron sus deudos y amigos.

Con tal motivo reiteramos nuestro sentido pésame a su familia, especialmente a su señora viuda doña María Núñez.

DEFUNCIONES.—El viernes dejó de existir en Arrecife, a

los 61 años de edad, el Depositario del Ayuntamiento de esta capital, don Alfredo Morales Topham, tras larga y penosa enfermedad.

El señor Morales Topham desempeñó a lo largo de su vida importantes cargos en la faceta política y social, habiendo ocupado accidentalmente la alcaldía de esta capital. En el aspecto social recordamos su eficaz labor en las sociedades arrecifeñas y la creación de un parque de atracciones para allegar recursos en favor de la Cruzada de Liberación.

Hombre de grandes cualidades humanas, gozaba de mucha popularidad, y con su amabilidad, simpatía y espíritu alegre, se granjeó el aprecio y la estimación de todos sus conciudadanos.

El acto de su entierro, al que asistió la Corporación municipal en pleno, constituyó una verdadera manifestación de duelo.

Con tal triste motivo reciba su familia, tan apreciada en esta casa, el testimonio de nuestra profunda condolencia.

Por si no lo sabía...

ASTURIAS produce en los años buenos, cien millones de kilos de manzanas.

EN ESCOMBRERAS se va a construir una Planta Potabilizadora de agua del mar con una producción diaria de cien mil metros cúbicos.

EN ESTE AÑO los Reyes Magos pusieron juguetes a los niños zaragozanos por valor de 10 millones de pesetas.

EL NOVELISTA español Guillermo Sautier Casaseca, célebre por sus seriales para la Radio, nació en Arrecife de Lanzarote.

LA BOMBILLA eléctrica fue inventada por el sabio norteamericano Tomás Edison a fines del siglo XIX.

EL ACUEDUCTO de Segovia fue construido en tiempo de la dominación romana.

ENCUADERNACION de LIBROS y REVISTAS. Informes en esta Administración

Delegación Insular de Sindicatos de Lanzarote
JUNTA INSULAR DE ELECCIONES

En relación con los Censos Electorales a cumplimentar por las Empresas de esta Isla para la presentación por triplicado con un impreso modelo E 2 (Relación nominal) y las liquidaciones de Seguros Sociales del pasado mes de diciembre, en esta Delegación (calle José Molina, 15) para su confrontación y sellado, se hace público que los impresos de dicho Censo, a partir de esta fecha pueden ser retirados de estas oficinas, haciendo presente que todos aquellos que no sean cumplimentados en la totalidad de los encasillados serán rechazados. Arrecife, 14 de enero de 1966. El Delegado Insular de Sindicatos

TRADING MOTOR OIL

En sus especialidades

Marinoil

Mar Hd S-1

Valvulinas

Grasas

Ofrece sus acreditados productos a los armadores de esta PLAZA

SU DISTRIBUIDOR:

JESUS MENDEZ BAUTE

Calle Pérez Galdós, 1 - Teléfono, 190

COLOMBOFILIA

Ciento noventa y seis aves en la V Exposición Regional de la Paloma Mensajera

Las seleccionadas concurrirán a la Nacional de Barcelona

Faltan ya pocas fechas para la celebración de la V Exposición Regional de la Paloma Mensajera que, como hemos informado, tendrá lugar los días 21, 22 y 23 del presente mes en los salones del Casino Parroquial, situado junto al Parque Municipal.

Es esta la nota de más destacada actualidad en la vida deportiva lanzaroteña, ya que con este motivo se congregarán en nuestra ciudad los más caracterizados deportistas colombófilos del archipiélago, encabezados por el presidente de la Federación Regional, don Ricardo de Armas y Baker, de Tenerife, cuya labor en la preorganización del certamen ha de ser digna del mayor elogio y reconocimiento por parte de los aficionados isleños.

EL VIERNES, A LAS 6 DE LA TARDE, INAUGURACION

Ofrecemos a continuación la relación de los principales actos a celebrar, que son los siguientes: Día 21 a las 6 de la tarde, Misa del Espíritu Santo en el templo parroquial de San Gibrón oficiada por el asesor religioso de la organización, Rvd. don Juan Luis Pérez Seguidamente se procederá a la bendición del local de la Exposición y aves participantes, acto a cargo del arcipreste de Lanzarote. Después intervendrán varios organizadores y el alcalde de la ciudad, sirviéndose como final un vino de honor.

ASAMBLEA DE COLOMBOFILOS DEL ARCHIPIELAGO

Otro de los actos programados, para el día 22 en hora todavía no precisada, es la reunión de los presidentes de todas las sociedades colombófilas del archipiélago, 14 en total, en la que se tratarán diferentes asuntos de interés sobre el desarrollo de la colombofilia en Canarias, asamblea que permitirá, además, un estrecho contacto y jornada de hermandad y confraternización de los mismos. Las sociedades de este ti-

po están radicadas en las islas de Tenerife, Gran Canaria, La Palma, Gomera y Lanzarote.

FALLECIMIENTO DEL CORO NEL INGLÉS HOPAS

También para el día 22 está prevista la celebración de una Misa de difuntos, por los fallecidos de la organización, en la que se dedicará un recuerdo especial al famoso deportista británico Mr. Hopas, muerto repentinamente en Londres cuando se disponía a desplazarse a Lanzarote, noticia que ha causado pesar en los medios colombófilos de las islas. Se gestiona el concurso de otro juez único internacional.

CLAUSURA Y ENTREGA DE PREMIOS

El 23, a las 12 de la mañana,

tendrá lugar la clausura con intervención de algunos oradores, procediéndose después a la entrega de premios, diplomas y trofeos (Las aves seleccionadas concurrirán a la Exposición Nacional de Barcelona)

En dicha fecha, a las 2 de la tarde, habrá, como final de los actos, una comida de hermandad y, en diferentes días, excursiones.

Consignemos, por último, que ya han salido a la calle los programas sobre la Exposición, confeccionados con toda clase de detalles y en los que no falta algún capítulo referente al aspecto turístico de la isla, ya que los mismos serán distribuidos entre sociedades colombófilas de España y el extranjero. Y hasta aquí las últimas y más interesantes noticias al respecto

TOPHAM

LUCHA CANARIA

Al finalizar la primera vuelta, Máguez en cabeza la clasificación

RESULTADOS

Arrecife, 10 - Máguez, 12

Tao, 12 - Guatiza, 6

Arrecife, 12 - Tao, 11

Máguez, 12 - Guatiza, 11

Con la doble jornada de los días 6 y 9 ha finalizado la primera vuelta y comenzado la segunda. Los resultados producidos dejan entrever una igualdad de fuerza que hace emotivo el campeonato. Guatiza, hasta el domingo el más flojo de los conjuntos, se va superando y a un paso estuvo en la última jornada de llevarse los puntos en litigio. Arrecife gana posiciones con su victoria en la capital de la isla sobre el potente equipo de Tao, en tarde inspiradísima de «el Chicharro» que dio en tierra con 7 hombres. Tao que recibe en la próxima jornada al «líder» tiene muchas posibilidades de vencer y colocarse en primer puesto empatado a puntos con Máguez, si este último no hace algo más meritorio que lo visto el pasado domingo en su terreno ante el colista. Máguez sigue aun sin conocer la derrota. Marcha invicto en la cabeza de la tabla de clasificación, pero tendrá que mejorar bastante si quiere mantener su privilegiada posi-

ción.

Por cuanto se ha expuesto resulta difícil, muy difícil, pronosticar desde ahora quién será el campeón del torneo. Los equipos todos han mejorado mucho, y hasta el colista está dando quehacer. En cuanto se incorporen Nino Fernández y Uliano Calero, habrá que tenerse en cuenta para el título y no menospreciarle si no se quiere sufrir desengaños.

La afluencia de público a las luchadas es extraordinaria. Nunca soñamos que pudieran acudir tantos aficionados a estos encuentros, pero la calidad exhibida por los conjuntos que integran la Liga va mejorando, y así los espectadores han sabido responder con gran interés y entusiasmo

CLASIFICACION

Máguez, 7 puntos; Tao, 5; Arrecife, 4, y Guatiza, 0.

AGUSTIN ACOSTA

Se dan clases de corte y confección. Para informar en Hermanos Zerolo, 28

Lea "Antena"

¡CABALLEROS!

SUS CAMISAS

Pantalones, Corbatas

SUS

Cortes de trajes, Jerseys, Ropa interior, Calcetines y Pañuelos

PODRA

Adquirirlos en nuestro comercio a unos

SORPRENDENTES

Precios

Dentro de nuestras rebajas de ENERO

Al igual que otra extraordinaria variedad de artículos en

ALMACENES

"EL BARATO"

FUTBOL JUVENIL

Enfiteca "Mancari"

Marítima, 2 - Lomo. 0

Nuevo Club, 1 - Santa Coloma, 1

Caja Insular de Ahorros de Gran Canaria

RESULTADO DEL QUINTO SORTEO

En el acto verificado en la tarde del día 30 del pasado mes, ante el Sr. Notario de turno del Ilmo. Colegio Notarial de esta Provincia, D. Ramón Risueño Catalán, resultaron premiados los siguientes números correspondientes al QUINTO SORTEO.

Primer premio especial al número 823.673 al que le corresponde un piso situado en el Grupo Zárate de Las Palmas.

PREMIOS PARA LOS TITULARES DE CUENTAS DE AHORROS EN LA CAPITAL

Un televisor «Philco» a cada uno de los siguientes números: 955.356 — 1.552.657 — 1.082.407

Una nevera «General Electric» a cada uno de los tres siguientes números: 1.269.419 — 717.240 — 787.129

Una Cesta de Fin de Año a cada uno de los siguientes veinte números: 995.431 — 780.614 — 540.864 — 837.533 — 510.568 — 1.177.351 — 1.777.445 — 1.420.963 — 959.654 — 1.364.466 — 847.006 — 1.055.131 — 883.184 — 1.392.085 — 1.068.279 — 921.632 — 1.283.923 — 519.460 — 922.640 — 1.085.837

PREMIOS PARA LOS TITULARES DE CUENTAS DE AHORRO EN LAS RESTANTES OFICINAS DE LA ISLA DE GRAN CANARIA

Un televisor «Philco» al número: 298.859

Una nevera «General Electric» al número: 232.781

Una cesta de Fin de Año a cada uno de los siguientes DIEZ números: 345.218 — 237.777 — 238.256 — 340.542 — 211.435 — 229.145 — 395.372 — 369.350 — 257.683 — 269.601

PREMIOS PARA LOS TITULARES DE CUENTA DE AHORRO EN LA ISLA DE LANZAROTE Y LA GRACIOSA

Un televisor «Philco» al número: 54.934

Una nevera «General Electric» al número: 109.437

Una Cesta de Fin de Año a cada uno de los siguientes DIEZ números:

106.864 — 53.957 — 79.414 — 82.888 — 59.487 — 52.146 — 56.584 — 65.180 — 91.324 — 97.451

PREMIOS PARA LOS TITULARES DE CUENTA DE AHORRO EN LA ISLA DE FUERTEVENTURA

Un televisor «Philco» al número: 13.103

Una nevera «General Electric» al número: 7.536

Una Cesta de Fin de Año a cada uno de los siguientes DIEZ números: 13.793 — 19.762 — 17.571 — 25.655 — 1.693 — 26.330 — 17.963 — 3.297 — 3.072 — 20.548

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

El «Convair» y el reactor «D-C-9», los aviones que en su día cubrirán el servicio insular

Sin duda constituye una buena noticia para la Isla el saber que en la nueva pista afirmada de Guacimeta, ya en avanzado período de construcción, podrán aterrizar los «Convair Metropolitan», de 45 plazas, y los reactores «Douglas DC 9», de 80 plazas.

Y decimos que es buena la noticia, porque no pasará largo tiempo para que Iberia deseché definitivamente sus aparatos de pistón Douglas DC 3 que serán sustituidos en principio por Convair (también de pistón) que actualmente cubren el servicio Las Palmas Tenerife y Las Palmas El Aalún, y, poco después, por los citados reactores DC 9.

Así, pues, cuando la Compañía adopte dichas medidas, Lanzarote estará preparada para recibir a los nuevos tipos de avión, de mayor velocidad y más capacidad de plazas.

LOS REACTORES DC 9 PUEDEN TOMAR TIERRA EN 1.300 METROS DE PISTA AFIRMADA

Entre el actual y el próximo año, Iberia recibirá 15 «Douglas DC 9», tres de ellos en los venideros meses de junio, julio y agosto, y el resto en 1967.

Así, pues, es muy probable que en este mismo año Lanzarote disponga de «Convair» para sus servicios con Tenerife y Gran Canaria, ya que Fuerteventura y La Palma, de momento, como ahora Arrecife, no disponen de pista adecuada para los mismos.

EN 1967, POSIBLEMENTE, LOS PRIMEROS REACTORES

Puestos ya en servicio en 1967 los 15 reactores DC-9, algunos serán destinados a las líneas interiores de Canarias y, lógicamente, también deben aterrizar en Guacimeta

SON APARATOS MIXTOS DE PASAJE Y CARGA

Para que el lector se haga una idea de lo que son estos modernísimos aparatos diremos que están concebidos para cubrir rutas de corta y media distancia, entre 160 kms. y 2.400, pudiendo aterrizar en 1.300 metros de pista alquitranada. El vuelo se realiza en las mismas condiciones de confort que los vuelos transatlánticos.

Préstamo de 10 millones de pesetas para construir el barco frigorífico "Pescalanza I", con destino a la Cooperativa de Pescadores

Excelente disposición del señor Cuvillo hacia los productores del mar lanzaroteños

La Cooperativa de Pescadores de Lanzarote es una entidad de reciente creación, ya que sus estatutos fueron aprobados y legalizados por el Ministerio de

Trabajo con fecha 18 de marzo de 1965, y está integrada por 200 pescadores modestos de nuestra isla.

Consideramos necesario aclarar este extremo para que no se confunda con la llamada Cooperativa del Mar, de más antigua constitución, que agrupa a los armadores lanzaroteños y que con bastante anterioridad había logrado un crédito de 97 millones de pesetas para construir 4 unidades congeladoras, la primera de las cuales, «Isla de Lanzarote», ha sido botada al agua en Vigo como ya informamos.

FRUTO DE LAS GESTIONES DIRECTAS

Pues bien, la referida nueva Cooperativa solicitó oportunamente un préstamo para la construcción de la primera de una serie de 5 embarcaciones frigoríficas (no congeladoras), de cuya solicitud acusó recibo en su día la Subsecretaría de la Marina Mercante. Pero como transcurría el tiempo y nada se había resuelto al respecto, días pasados hicieron viaje a Madrid, para reactivar las gestiones en tal sentido, el presidente y secretario de la mencionada Cooperativa, don Miguel Suárez Graffigna y don Manuel de la Hoz Fajardo.

CINCO UNIDADES

Nada más llegar a Madrid los citados directivos (en viaje sufragado por los propios pescadores), solicitaron audiencia del Director General de Pesca, don Ignacio del Cuvillo que en seguida les fue concedida. A las dos horas de llegar a la capital de España estos dos pescadores lanzaroteños dejaron definitivamente solucionado el problema. Al regresar a Arrecife trajeron consigo el escrito oficial de la Dirección General en el que se comunica la concesión de un préstamo de 10 millones 125.000 pesetas para construir la primera unidad de las 5 proyectadas, que llevará el nombre de «Pescalanza I».

NOTA DE AGRADECIMIENTO

Los señores Suárez y de la Hoz nos dicen que no encuentran palabras para agradecer las atenciones y facilidades que recibieron del señor Cuvillo, cuya admiración y cariño hacia los pescadores de Lanzarote es cosa ya probada a través de sus reiteradas y eficaces ges-

ciones en favor de los mismos. También nos ruegan hagamos patente su reconocimiento al Delegado Insular de Sindicatos, don Santiago Alemán Lorenzo; al Delegado Provincial del Instituto Social de la Marina, don Manuel Pérez de la Barreda, y al Subdelegado en Lanzarote de dicha entidad, don Vicente Armas Panasco, por la información y orientaciones que de ellos recibieron para culminar con tan lisonjero éxito sus importantes gestiones en la Península.

148 TONELADAS BRUTAS Y 29 METROS DE ESLORA

El «Pescalanza I» es una moderna y capaz embarcación, de 29 10 metros de eslora y 148 toneladas brutas, dotada de un motor de 400 H.P., preparada para toda clase de capturas incluso en la modalidad de arrastre. El proyecto de este barco fue del total agrado del señor Cuvillo, siendo éste uno de los motivos que le impulsaron a conceder el dinero necesario para su construcción 10 125 000 pesetas.

Se espera que muy pronto se logre el importe del préstamo para la construcción de la segunda unidad y, así, sucesivamente hasta las 5 que forman la serie.

Nos felicitamos de este primer gran éxito logrado por la Cooperativa de Pescadores de Lanzarote.

RECORD NACIONAL

Sesenta horas de sol en una semana

El diario barcelonés «La Vanguardia» cita este caso registrado en nuestra ciudad

De las buenas condiciones climáticas de nuestra ciudad es nuevo testimonio la noticia que publica «La Vanguardia Española», de Barcelona, en su edición del pasado día 9, en la que su cronista meteorólogo, Alberto Lines, dice lo siguiente: «La primera semana de l' año se ha caracterizado por la abundancia y persistencia de los nublados. En la meseta, apenas si el sol ha lucido en los últimos 7 días de 3 a 5 horas. No mucho más es lo que ha brillado en el Norte y Galicia. Algo más afortunada ha resultado la región mediterránea, en particular en su mitad meridional, donde en puntos de la Costa del Sol, el número de horas soleadas ha pasado de las 30.

Y nada menos que 60 se han totalizado en ARRECIFE DE LANZAROTE».

La noticia resulta doblemente interesante, por cuanto de muestra también que nuestra ciudad «suen» en todos los confines del ámbito peninsular.

A 9 mil metros de altura sobre el nivel del mar, la cabina de pasajeros y las cabinas de carga se mantienen con la presión barométrica correspondiente a 1.800 metros de altitud. El aire acondicionado se introduce directamente en la cabina de viajeros.

Añadiremos, por último, que la velocidad del DC 9 es de 910 kilómetros hora, con una velocidad máxima de crucero de 896. Estas son las breves e interesantes noticias que tenemos para los lectores de ANTENA con respecto a la próxima y halagüeña situación de Lanzarote en lo que respecta a sus servicios aéreos.

Próxima Exposición de Manrique en Nueva York

César Manrique acaba de enviarnos una postal desde Nueva York. En ella nos dice que en estos días se halla muy atareado preparando la Exposición de sus obras en una de las más famosas galerías de Arte de la gran urbe estadounidense. Su apertura está prevista para el próximo 1 de febrero. Sobre la misma informaremos más ampliamente a los lectores de ANTENA.

Se alquila

ALMACÉN en calle Jacinto Borges, junto al número 81
Informa en el mismo

Comentando que es gerundio

Por Guillermo Topham

Unos tienen la fama...

Unos tienen la «fama» y otros el provecho. Vean ustedes lo que dice Antonio Lemus en «Diario de Las Palmas» con referencia al encuentro U. Deportiva y Español:

«Terminado el partido, y cuando Guedes era transportado con todo cuidado al autobús por todos sus compañeros de equipo, algo más de un centenar de apasionados incondicionales españolistas — que no reflejan por supuesto a la verdadera, sana y noble afición del club de Sarriá — increparon a nuestro equipo con una vocinglería tan detonante como de pésimo gusto. Empezaron con el estribillo «Las Palmas, a Segunda; Las Palmas, a Segunda», para terminar con lo peor. Los nuestros aguantaron como pudieron aunque «Tilín», uno de «Los Guanches», que estaba por allí, hizo frente a los incontrolados y lo que son las cosas, su gesto de valiente desafío fue suficiente — uno contra cien — para que aquello finalizara en carreras y todo...»

¿Por qué en ningún periódico peninsular se ha dicho esto? ¡Dios nos libre que hubiera ocurrido en Las Palmas, ustél!

Cielo muy nuboso

Siempre hemos sido fervientes admiradores del gran meteorólogo don Antonio Naya (perdón, Leandro), y no nos duelen prendas, al reconocer y estimular su encomiable labor. Pero, caray, con esto de los días nubosos nos tiene ya fritos! En los pronósticos del tiempo que publica diariamente en «El Eco de Canarias», y concretamente en la semana comprendida entre el 4 y el 11 del presente, señaló, por lo menos 3 días consecutivos: «En Arrecife de Lanzarote, cielo muy nuboso». Pues bien, en dichas jornadas, el sol brilló como una centella y picó como una mosca verde.

Total, que el amigo Naya, en esto del vaticinio climático, se nos está convirtiendo en una especie de Karag meteorológico. Ustedes nos entienden ¿verdad?

Las conferencias del Mercantil

Sumamente plausible resulta la medida adoptada por el Círculo Mercantil al ofrecer frecuentemente conferencias en sus salones, siendo una de las poquísimas (por no decir la única) sociedad lanzaroteña que hace honor a su título de culturales.

Ahora bien, constituye una nota de muy mal gusto el que algunos grupos de jovencitos de ambos sexos con el único fin de divertirse, entren o salgan reiteradamente del salón en plena acción del conferenciante, burlando así las más elementales normas de la educación y de la convivencia social.

Si usted asiste a una disertación debe permanecer en la sala hasta el final, sea buena, mala o regular. Esto es lo correcto y lo prudente. De no ser así, es mejor que se quede en casita. ¿No le parece?

De interés para los universitarios lanzaroteños

Nuestro estimado amigo y paisano don Jorge Fuentee Duchemin, Delegado Comisario del S.E.U. en Canarias, nos ruega pongamos en conocimiento de los lanzaroteños que han sido convocados «Premios Nacionales Universitarios 1966», distribuidos de la siguiente forma: «Balears», de Cuento, dotado con 6.000 pesetas; «La Hora», de Prensa (6.000 pesetas), Teatro (10.000), «José Anchieta», de Estudios Hispánicos (10.000), «Salamanca», de Novela Corta (10.000), «Litoral», de Poesía (10.000 pesetas) y otros de menor cuantía.

Digamos como final, que en dichos concursos podrán participar los estudiantes de «preu» y universitarios españoles e hispanoamericanos, y que las bases de los mismos están a disposición de los interesados en nuestra Redacción.

Como sabemos que en Lanzarote existen muy buenos estudiantes universitarios, nos complacemos en ofrecerle esta noticia y deseamos, por supuesto, que el éxito acompañe a algún posible participante.

Arrecife, enero de 1966

«CRUZCAMPO» por cinco de sus tapones, a la feria de Sevilla

NOTICIAS INTERNACIONALES

Beatriz de Holanda se casará el 10 de marzo

LA HAYA. — La princesa real Beatriz de Holanda se casará con el diplomático alemán Claus Von Amsberg el jueves, 10 de marzo del presente año, según se informa oficialmente.

La ceremonia civil se celebrará en el Ayuntamiento de la ciudad de Amsterdam.

La boda religiosa se efectuará en Westerkerk situada en el centro de la ciudad de Amsterdam.

La reina Juliana, el príncipe Bernhard de Holanda y los prometidos han fijado la fecha de la boda después de consultar con el gabinete ministerial, se ha revelado.

La primera Cámara del Parlamento holandés aprobó al matrimonio de Beatriz de 27 años, y Claus Von Amsberg, de 39 años.

Von Amsberg dentro de unos días se nacionalizará holandés.

Cinco mil regalos recibió Adenauer al cumplir 90 años

BONN. — El doctor Konrad Adenauer, ex canciller federal, ha cumplido 90 años. Con este motivo, su primer paso este día, según tradicional costumbre de hace muchos años, ha sido asistir a una misa, que se celebró en la capilla de un hospital de Bonn, celebrándola su propio hermano, Paul Adenauer.

El anciano político alemán se desplazó en automóvil escoltado por motoristas de la policía y civiles, desde su residencia particular, frente al Shín, hasta el citado establecimiento médico.

El doctor Adenauer recibió 5 mil regalos llegados de todos los países del mundo. El gobierno federal le obsequió con un valioso icono. Después de la misa, el doctor Adenauer miembro decano del Parlamento Federal, se desplazó en automóvil hasta el edificio del Bundestag, para recibir el homenaje de todos los diputados.

Se vende

incubadora nueva, capacidad 300 huevos

Informes en José Pereyra, 1 (Santa Celoma)

NOVEDADES

VASHI

Fojardo, 37 (frente al cine Costa Azul)

le ofrece a Vd. un Extenso surtido en relojes de pulsera para señoritas y caballeros, despertadores, radios-transistores, mecheros de gas, máquinas fotográficas, máquinas de afeitar eléctricas, maletas, perfumería, tejidos, conjuntos de lana y confecciones; camisas de «Perlón» última novedad para caballeros, y otros muchos artículos a precios sin competencia

Visítenos y quedará complacido

ULTIMAS NOTICIAS

Próxima entrada en servicio de las obras del Jameo del Agua

Desde la próxima semana, Lanzarote contará con un nuevo, original e interesante atractivo turístico: el Jameo del Agua, en cuyo lugar y desde hace bastante tiempo se vienen realizando importantes obras de acondicionamiento, exorno e iluminación, a cargo del Cabildo Insular, con la colaboración artística de César Manrique y Jesús Soto.

Con este motivo, el sábado, a las 7:30 de la tarde, tendrá lugar en la famosa gruta un acto ofrecido por la Corporación lanzaroteña, al que asistirán las primeras autoridades provinciales e insulares.

En nuestra edición del martes ofreceremos amplia información al respecto.

El 21, será inaugurada la nueva Escuela de Pesca de Vigo

Para el próximo día 21 está prevista la inauguración de la nueva Escuela de Formación Profesional Náutico Pesquera, de Vigo, que ha sido levantada en un solar de 5 200 metros cuadrados, teniendo cabida para 1.000 alumnos, 300 de ellos en régimen de internado.

Después de la de Vigo, será la de Arrecife la que entre en servicio, y, sucesivamente, las de Pasajes, Cádiz y Valencia.

**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARRECIFE
EDICTO**

Solicitada autorización por don RAMON GONZALEZ BRITO para abrir una «actividad» destinada a «Almacén de venta al P/M de maderas» con emplazamiento en esta ciudad calle Triana sin número de gobierno, se hace público por medio del presente edicto para que aquellas personas que se consideren afectadas puedan hacer por escrito las observaciones pertinentes en el plazo de los DIEZ DIAS hábiles siguientes a esta fecha en la Secretaría de este Ayuntamiento durante las horas de Oficina. Arrecife, a 11 de enero de 1966

Suscríbase a ANTE-NA llamando al teléfono 2-5-6

Cine «Costa Azul» Cine «ATLANTIDA»

Programación para la presente semana

Como ráfagas de ametralladora sonarán las carcajadas de los espectadores viendo en acción a los «maffiosos» Chicho y Franco en sus peligrosas pero graciosísimas aventuras

DOS DE LA MAFIA

EASTMANCOLOR

Un consejo, señor espectador: Si padece de los nervios, no vea «Dos de la mafia» porque los «terribles» Chicho y Franco, se los destrozarán de tanto hacerlos reír. Franco Franchi, Cicco Ingrassia y Moira Orfei (Todos los públicos)

Algo inédito, algo que supera todo lo filmado hasta ahora en el género de las películas de terror

FRANKENSTEIN 1970

Una serie encadenada de asesinatos para conseguir órganos vitales de sus víctimas con los que crear un nuevo ser monstruoso. El más siniestro personaje de la historia del cine. Por Boris Karloff, Jana Lund y Tom Duggan (Autorizada mayores de 14 años)

La primera auténtica superproducción musical española con categoría internacional

ESCALA EN HI-FI

EASTMANCOLOR

Una lograda conjunción de música y ritmo, dinamismo y gracia, vistosidad y color. Por Arturo Fernández, Casen y Germaine Damar (Autorizada mayores de 18 años)

**Censura moral de espectáculos
PELICULAS**

- ¡Hataril 1
- El delator 2
- Sombra enamorada 2
- ¡Qué bonito amor! 2 ?
- Frankenstein 1970 3
- S. O. S. Pacifico 3
- Gangster a la fuerza 3
- Cita en Las Vegas 3
- Solo contra Roma 3
- Escala en Hi-fi 3 R
- Los canallas 3 R
- Los brutos en el Oeste ?

TRES GRANDES ESTRENOS

«Proclines» presenta la producción francesa

LOS CANALLAS

Por Marina Vlady, Robert Hossein y Scilla Gabel. Un emocionante relato de la «serie negra» (Autorizada mayores de 18 años)

«Universal» presenta un film cómico y policíaco

GANGSTER A LA FUERZA

Por Lino Ventura, Sabine Sinjen y Bernard Blier. Liquidación total de «gangsters» por cesar en el negocio. Una película que le hará reír por sus peripecias y que no le deparará un segundo de calma (Autorizada mayores de 18 años)

¡Cómo una bola de fuego! De la ciudad más divertida de la tierra llega la película más trepidante...

«Metro Goldwyn-Mayer» presenta

CITA EN LAS VEGAS

PANAVISION - METROCOLOR

Por Elvis Presley y la «estrella del año» Ann Margret. Amor y acción en la ciudad donde todo el año es fiesta... ¡Una asombrosa carrera de bólidos, unas situaciones deternilantes y una fascinante pareja!

Un film con la garantía de los productores de «Siete Novias para Siete Hermanos», «Escuela de Sirenas» y «Playas de Florida» (Autorizada para mayores de 18 años)

En la cumbre de las cigarrillas, cigarrillas 'Cumbre'

B A N D O

EL ALCALDE DE ARRECIFE

HACE SABER: Que con referencia al día 31 de diciembre último se está confeccionando en España el PADRON DE HABITANTES, en el que es obligatoria la inscripción nominal de todo RESIDENTE (presente o ausente) y de todo TRANSEUNTE (nacional o extranjero). Al efecto, los agentes visitadores encargados rellenarán las hojas de inscripción padronal en cada vivienda de la jurisdicción municipal.

Se encarece a los cabezas de familia formulen las declaraciones de nombres, apellidos, lugares y fechas de nacimiento, etc., de cada uno de los suyos, con arreglo a los datos contenidos en el Libro de Familia, carnets de Identidad, de vejez, cartilla militar o absoluta u otro documento de origen exacto, con los cuales a la vista se facilita grandemente la labor inscripcional, limitándose el agente empadronador a tomar los datos necesarios sin llevarse tales documentos.

Se advierte muy especialmente que el Padrón de Habitantes no tiene carácter fiscal ni acción de vigilancia y que, por el contrario, la inscripción correcta del cabeza y de todos sus

sometidos, lejos de perjudicar a ningún habitante—civil, militar o eclesiástico—facilita grandemente sus documentos personales y familiares a efectos de residencia, pasaportes al extranjero, aduanas, traslados de domicilio dentro y fuera del término municipal, subsidios y seguros sociales, exención de alquileres, alistamientos, premios de nupcialidad, beneficencia municipal, viviendas protegidas, baratas y ultrabaras, electorales, reducción de tarifas marítimas y aéreas y otros muchos, cumpliendo con ello el alto deber de colaboración en el servicio tan importante, que servirá de base para infinidad de datos estadísticos de indudable utilidad pública, sin que después puedan obtener certificados de vecindad o residencia ni disfrutar tales beneficios quienes no figuren correctamente empadronados.

Esta Alcaldía ruega a las autoridades de todo orden, presten el debido auxilio en los trabajos padronales y exhorta a todos los habitantes a que cumplan con escrupulosidad el deber de empadronamiento, consignando en las cédulas con toda exactitud los datos requeridos.

Arrecife, 7 de enero de 1966

EN ENERO

MANTAS

SOBRE CAMERAS

MANTAS CAMERAS

MANTAS

CUERPO Y MEDIO,

MANTAS CUNA, DE

Leacril, Orlón, Lana, Algodón, a unos precios de verdadera OCASION

por ser restos de serie

EN ALMACENES

«EL BARATO»

A LA ALTURA DE LOS MEJORES COMERCIOS DE ESPAÑA

El hogar

Puede ser más bonito y más alegre

VISTIENDOLO

en nuestros ALMACENES que por el corriente MES les estamos ofreciendo

Colchas, Sábanas, Mantas, Toallas, Paños de cocina de polvo y de piso, Cortinas estampadas y lisas, Cubiertos, Platos, Ensaladeras, Jarrones, Tapetes, Pantalillas mesa, Cuadros, Botes, Platos decorativos, Servilletas, Manteles, Bolsos de compra, etc. etc.

ALMACENES

«EL BARATO»

A la altura de los mejores comercio de ESPAÑA

COSAS DE LA VIDA

Canario que canta por micrófono en un bar de Bilbao

BILBAO —El propietario de un bar de Besauri ha montado en su establecimiento un completo sistema de micrófonos y altavoces para que los clientes puedan deleitarse con los trinos de un canario sin que los cantos del animalito se ahoguen entre los ruidos de vasos, botellas y voces. «Chingolo» se esforzaba en hacerse escuchar, pero el bullicio normal se lo impedía. Ahora quedarán todos contentos: el pájaro estará más tranquilo y se esforzará menos, y el público que lo desee podrá escucharlo sin interferencias.

Dona al Ayuntamiento de su pueblo 1 millón de pesetas

ORENSE.—La boda más popular del año, se ha efectuado en el pueblo de Villamartín de Valdeorras, con asistencia de más de un millar de invitados de toda la comarca e incluso de Orense, Madrid y Bilbao. Los contrayentes han sido don José Luis Núñez Rodríguez, oriundo de esta provincia, y la señorita María Luisa Azcona, oriunda de Bilbao.

El novio que forjó una gran fortuna en América, donó al Ayuntamiento de Villamartín, con motivo de la boda, un millón de pesetas para las atenciones más perentorias del Municipio.

Al banquete nupcial asistieron cerca de 1.500 personas y se repartieron puros por valor de 175.000 pesetas. Para el asado de las terneras se precisó el montaje de un aparato especial. La minuta fue variadísima y el importe sólo del banquete, se cifra en 500.000 pesetas.

Cien muertos al precipitarse un camión sobre la multitud

LOME (Togo) — Cien personas aproximadamente han resultado muertas y 114 heridas al precipitarse un camión contra una multitud en la ciudad de Sotubua, situada a unos 300 kilómetros al norte de esta ciudad.

Según informes llegados a esta capital figura entre los muertos un miembro del Cuerpo de Trabajadores Americanos de la Paz, y otros dos norteamericanos entre los heridos.

En Vigo, mata a su esposa a puñetazos

VIGO.—Rosa Marino Fernández, de 45 años, resultó muerta a causa de los puñetazos que le dio su marido, Dositeo Goberna Baños, de 38 años, natural de San Miguel de Oya.

Según parece, en el matrimonio eran muy frecuentes los altercados, ya que la víctima se embriagaba y malgastaba cuantiosos ingresos proporcionaba el marido, así como lo que recibía de algunos centros benéficos para sufragar los gastos de esta familia compuesta por el matrimonio y 5 hijos menores. Dositeo Goberna Baños, después de agredir a su esposa, fue a un bar cercano de su domicilio, donde dijo que acababa de matarla. Los que le escuchaban dieron cuenta a la Guardia Civil, la que comprobó más tarde que Rosa Marino estaba aún con vida. Fue trasladada a la Residencia del Seguro de Enfermedad, donde falleció más tarde.

STORMUR

Recubrimientos de paredes garantizados
Antichoques, antiácidos, antihúmedos
Antiguo, clásico, moderno, ultramoderno

Véalo colocado en el cine «Costa Azul»

Otilia Díaz, 18 - teléfono, 286
León y Castillo, 1 - teléfono, 292

A pedir cerveza

Exija LA TROPICAL

ACTUALIDAD CIENTÍFICA

Dentro de 5 años se podrá construir un corazón artificial

LA JOLLA (California) — Los científicos norteamericanos estarán en situación de construir por completo un corazón artificial dentro de 5 años, según predijo el doctor Michael DeBakey, famoso cirujano de la Universidad Baylor. Este plazo podría reducirse, según afirmó a continuación el científico, si el país dedicara a las investigaciones cardíacas tanto dinero como cede al programa espacial.

«Cuando el corazón artificial sea una realidad —agregó—, los médicos podrán salvar la mitad de las vidas que se pierden a causa de enfermedades cardíacas. Solo en Estados Unidos, un millón de personas mueren al año por esta causa. El principal problema es el hallazgo de una fuente de energía, pequeña y duradera. Los experimentos en curso estudian la posibilidad de utilización de otros músculos del cuerpo, así como de diminutos generadores nucleares.

ESPAÑA ES LA...

(Viene de página primera) al de Grimsby (Inglaterra), escogiendo estos puertos como representativos del tráfico pesquero europeo.

Hay otro aspecto muy importante, y digno de tenerse en cuenta, y es el hecho de que, mientras los totales capturados de los puertos de Grimsby, Imuidan y Lorient alcanzan niveles prácticamente estables, la evolución de la pesca en el puerto de La Luz y Las Palmas ha seguido, especialmente a partir del año 1961, un crecimiento que debe calificarse de exponente.

EDICTO

EL ALCALDE DE ARRECIFE
HACE SABER: Que el Ilmo. Sr. Delegado del Gobierno en esta Isla, en escrito núm. 8, Ref 5 12 2, de fecha 6 del actual, Asunto: Precios máximos a mes de Enero 1966, Negociado: Abastecimientos, dice a mi Autoridad lo siguiente:

«El Excmo. Sr. Gobernador Civil-Delegado Provincial de Abastecimientos y Transportes en telegrama comunicó a esta Delegación del Gobierno lo siguiente: «Precios máximos de venta al público que han de regir en la Isla próximo mes de Enero son los siguientes: Aceite Soja, 22'00 pesetas kilo; Arroz blanco a granel de primera 13'95 pesetas kilo; Arroz blanco a granel de primera matizado pesetas 14'05 kilo punto. Resto artículos iguales mes actual. Lo que traslado a V. S. para su conocimiento y divulgación, dando cuenta a mi Autoridad de las infracciones que se observen.»

Lo que se hace público para general conocimiento.

Arrecife, 12 de Enero de 1966